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第23回 [ 3065 ]回目 例会報告  令和４年 (2022）１５月１２日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘  村上裕司 会長                             
 
◆ロータリーソング 〔奉仕の理想〕 齋藤健太            
 
◆四つのテスト 鈴木牧子 職業奉仕委員長 

 

◆お客様紹介 ❁2021-22年度飯坂ＲＣ奨学生 李 岳 さん 
 

∮ 今週の誕生日   ♬♬ ♬ ♬ ♬ 5月 12日 大内勝行 会員 ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

５月も半ばに入り、来週は念願の親睦旅行です。今回は２５ 

名の方にご参加の申し込みをいただいており、大変ありがとう 

ございます。２０日から２２日までですので、よろしくお願いいたします。その次の週のＩＭ

オンラインには、皆様のご参加ご協力をお願いしたいと思っております。この時に、急遽、志

賀ガバナーもオンラインで参加をいただけることになりましたので、ご報告させていただき

ます。また、期間が経ってしまいましたが、３４年目にして、飯坂ロータリークラブの事務所

が完成する運びになりました。佐藤喜市郎会員の１室をありがたい値段でお借りして、鈴木牧

子会員の鈴武工務店さんの方で床の張り替えなど行っていただき、事務所としてはもったい

ないくらいになりました。内装は喜市郎さんの指導で、岳君にも壁張りや障子張りなど、今やってもらっていると

ころで、間もなく完成ということになります。今日も千葉会員の会社さんの方から、机や椅子、袖机なども届けて

いただきまして、だんだんと事務所らしくなってきました。まだ長机や折りたたみ椅子

なども必要ですので、ご協力いただける方がいらっしゃいましたら、よろしくお願いし

たいと思います。来週は親睦旅行、その次の週はＩＭですので、これからもご協力よろ

しくお願いいたします。 

 

 

 

 
 
◆幹事報告 生田目正志 幹事 
Ａ．月 信 「ガバナー月信｣ ５月号 №11 

 Ｂ．来 信 
  ❶国際ロータリー日本事務局より 「５月のロータリーレートの案内」 １ドル １３０円 （現行 １１６円） 
  ❷ガバナー 志賀利彦 氏より 

「2021-22 年度地区大会決算報告承認の件に関するクラブ投票について」 
❸ガバナーエレクト 佐藤正道 氏より 
「2022-23 年度地区賦課金・地区資金予算案の承認の件に関するクラブ投票について」 

❹福島東ロータリークラブより 
 「県北第二分区ガバナー合同親善ゴルフ大会収支決算書」 
❺県北第二分区ガバナー補佐 安斎忠作 氏、2022-23 年度ガバナー補佐 網代智明 氏より 
 「県北第二分区新旧合同会長・幹事会開催の案内」  

と き ６月１１日（土）１２時～  ところ 匠のこころ 吉川屋 
❻県北第二分区ガバナー補佐 
「福島駅西口構内観光案内板にかかるデータ更新について（お願い）」 

あ  「地区の地域間で役割を持ち回りする件について」 
 
◆スマイリングＢＯＸ 中島定宏 小委員長 【合計２０ｓ】 
村上 裕司会員 ３ｓ リ、ガク君スピーチ宜しくお願いします。 
佐藤喜市郎会員 ３ｓ 岳君のスピーチ楽しみにして居ます。 
紺野 容樹会員 ３ｓ 李岳さんのスピーチ楽しみにしてました。 

あ西條 博之会員 ３ｓ ごぶさたしてました。ガクさんのスピーチたのしみにしています。 

会員総数 42 名  

出席会員 25 名  

欠席会員 17 名 

出席率  59.52% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   志 賀 利 彦 

ガバナー補佐  安 斎 忠 作 

会   長     村 上 裕 司 

幹   事     生田目 正 志 

       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

奨学金の贈呈 

ロータリーソング  四つのテスト 

【 飯坂ＲＣ奨学生李岳さん近況報告 】 皆さん、お久しぶりです。近況報告は短

く。最近は研究が進んでいる状況で、うまく進んでいて、就職活動も終りました。

詳細報告については、後ほどの卓話で楽しみにしていて下さい。 
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スマイリング報告
奨学金の贈呈 



堀切 孝敏会員 ２ｓ 旅行楽しんできて下さい。 
あ鈴木 牧子会員 ２ｓ ミスターガクのスピーチ楽しみにしています。 
中島 定宏会員 ２ｓ 早退おわび 北海道楽しんで来て下さいね。 
丹野純子事務局 ２ｓ 昨年から二人で北海道旅行を大変楽しみにしておりましたが参加出来なくなりました。ご迷惑をおかけします。残念です。 

 

◆ゲストスピーチ ２０２１―２２年度飯坂ロータリークラブ奨学生 李 岳 さん 

このスピーチは３回企画しましたが、１回目はコロナの影響のため、例会が中止となり、

２回目は学校の用事とかぶってできませんでした。今日は３回目で、私もずっと期待して

きました。昔、一度自己紹介しましたが、新しいメンバーの方も加入したので、自己紹介を

含めて、本日お話しいたします。テーマは私の以前と将来です。 

まず、私の以前からお話ししたいと思います。私の出身は中国河南省鄭州市です。河南省

で一番有名なのは少林寺です。皆さんが知っている少林寺拳法の少林寺です。また、５００

０年前の中華文明の発祥の地とも言われています。私の特技はバドミントンです。中学校

から高校までずっとやってきました。大会にも一度出たことがあります。今はやっていな

いので、だいぶ腕は落ちています。当時の趣味はゲーム、アニメ、サイクリングです。サイ

クリングも自転車旅などもしました。私の地元は鄭州市と話しましたが、河南省は人口 1億

弱、そのうち鄭州市の人口は１０００万人を超えます。交通に便利なため、中国の交差点と

も呼ばれています。とても大きな街です。次に紹介したいのは、私の地元の食べ物です。河

南省は内陸のため、海と離れています。年間の降水量も少なく、一番近い海まで１２００km 以上離れています。

そのため米の生産量がそれほど多くありません。主食は小麦です。胡辣汤（フゥラータンー）という胡椒スープが

とても有名です。油条（ユーティオー）という中華揚げパンがあり、上で話した胡椒スープと一緒に合わせて食べ

ることが多いです。他にチャーシューパンや中華太麵などのような様々な小麦粉から作った食べ物があります。米

も食べますが日本ほどではありません。三分の一はお米で、三分の二は麺です。 

去年の夏に大きな洪水の被害を受けたことがあります。私の地元は内陸だということをお話ししましたが、普段

の降水量はそれほど多くはありません。年間約６００mm 前後です。しかし、２０２１年７月２０日、２４時間で

６４５mm の雨が降ってきて、１日で１年間の降水量を超えました。地下鉄の駅までも半分くらい浸水しました。

人の腰まで浸水しています。地図で見ると近く感じますが、上海からうちの地元まで１２００㎞あります。すごく

内陸にあります。普通は降水量が多くありません。どんな排水システムもこれではだめになります。当時、私の父

にもなる喜市郎さんから電話が来て「ガク君の家大丈夫かい」と言われて、とても感動しました。 

 何故日本に来ようかと思ったかについてお話しします。私は以前バイオが好きなため、当時、テレビを通して、

日本の科学者たちがノーベル賞を受賞したことを見て、日本は凄いなあと思って、日本のバイオ技術を学びに来た

いと思いました。中学３年生の時から留学の計画を立て始め、高校に通いながら、土日を使って日本語を学びまし

た。日本語学校というか日本語の塾ですね。そこに通って日本語を学びました。中学校３年生と高校１年２年３年

と学んで、高校卒業後に日本に来ました。最初に着いた場所は兵庫県の神戸市です。神戸三宮まで駅一つ挟んでい

る町の中心のとても近いところです。春日野道という駅前に住んでいました。しかし、当時の日本語学校はあんま

り良くないため、転校の決意をしました。その後、大阪の天神橋筋六丁目駅まで引っ越し、大阪の日本語学校に通

い始めました。大阪に着いてから、一番びっくりしたのが、大阪のおばさんです。ごみを捨てると２、３回「持っ

て帰りなさい」と言われて、「なぜですか」と言うと「分類してない」と。おばさんに教えてもらいながら、ゴミ

の分別をしました。漬物をもらったり、結構親切だなって思いました。これは２０１７年の年末、福島に面接に行

った時の写真です。その後、合格がわかって福島大学に来ました。 

福島に来てからはバイオがやりたかったので、学部時代はバイオエタノールの研究をしてきました。この写真を

見るとわかると思いますが、バイオ燃料の自給率は、外国に比べて日本は極め

て低いです。９８％が輸入です。そういう背景もあるので、今度は日本でもつ

くれるようなバイオ燃料をつくりましょうということで研究を始めました。サ

トウキビやとうもろこし、小麦やお米を使って発酵させる。しかし、元々食料

品なので、値段がどうしても高くなります。もし、食べない物、あるいは捨てる

物をいかして、燃料あるいはエタノールができれば、主に廃棄されているセル

ロース系バイオマスを生かしてエタノールを生産する研究です。この研究につ

いて古川電池さんから受賞を受け、賞金１０万円をいただきました。現在、ソ

ーラー発電はもちろんエネルギーシステムの研究をしています。 

次に、ロータリーとの出会いについてのお話をしたいと思います。今から４年前に飯坂けんか祭りに参加して、

飯坂は本当に素晴らしい街と思いつつ、まさか２年後に本当に飯坂ロータリークラブに来るとは思いませんでし

た。２５３０地区の地区大会にも誘われて、大変楽しかったです。来週の北海道旅行も楽しみしております。将来

プラントエンジニアリング業界の大手企業に就職し、技術を覚えてから自分で起業したいと思います。来年の３月

から東京に就職しますが、飯坂ロータリークラブに入会する予定です。これからもよろしくお願いいたします。 

◆閉会点鐘  会長 

 

 

 

■第１２回理事会開催 5 月 12 日（木）13：30～「吉川屋」 

《内 容》①県北第二分区インターシティーミーティング(ＩＭ)について(ホスト飯坂ＲＣ) ②退会会員の承認について 
③最終夜間例会について ④６月の例会プログラム ⑤その他 

《出席者》村上裕司、紺野容樹、石川邦俊、斎藤孝裕、服部裕一、伊堂里佳、菅野浩司、鈴木牧子、鈴木義明、渡辺賢司、
安斎忠作、佐藤真也、畠 隆章、佐藤喜市郎 以上の会員 


